

形を変えて 心をつなぐ二つの「感謝の会」

ボランティア感謝会

本校ボランティアの皆様の中には、ご高齢の方々も少なくありません。誠に残念ながら今回は、実際に教育活動に関わっていただいたボランティアの方々に、**子どもたちが書いたメッセージを添えてプレゼントをお渡しする**という形に変えました。子どもたちは、1月中旬にメッセージを完成させる予定です。1月下旬以降にプレゼントを配ります。プレゼントは**ないしょ**です。

6年生を送る会

6月の学校再開以来、体育館に全校児童が全員集まるという機会は、一度もありませんでした。今後の感染状況を考えて、残念ながら体育館に集まった「6年生を送る会」ではなく、形を変えて「今までお世話になった6年生に“ありがとう”の気持ちをしっかり伝える」機会を設けます。現在、作戦会議中です。



2020年6月～2021年1月の欠席状況

月	授業日	欠席者の合計	一日あたりの欠席者
6	22	163	7.4
7	21	146	7.0
8	11	82	7.5
9	20	113	5.7
10	22	158	7.2
11	19	118	6.2
12	18	299	16.6
1	3	26	8.7



【欠席者の合計】÷【授業日】
わり算の答えは、小数第2位を
四捨五入

1月は8日(金)～13日(水)

『南小学校の校章入り サブレ』

毎年、本校の子ども達が楽しみにしていた「PTA祭」。残念ながら中止になってしまいましたが、去年の2月に、「PTA祭」の目玉商品として“南小 サブレ(仮称)”が完成しました。[この記事は、すでに令和2年2月14日発行の『大地の子 No.19号』に掲載しました。]なかなか出番がなかったので、ここで再登場しました。

